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Anfragen zur 61. Sitzung der Gemeindevertretung am 29. November 2012 
 
 
 
 
Herr Baier, Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Amtsblatt 
 

Warum ist der GV-Beschluss GV 104/2012  - 1. Änderungssatzung zur 
Erschließungsbeitragssatzung - aus der 59. GV-Sitzung am 01.11.2012 (Fortführung) 
nicht im November-Amtsblatt veröffentlicht worden? 
 
2. Neubau der Astrid-Lindgren-Grundschule 
 

Ist die Baumaßnahme bereits schlußgerechnet worden? 
Falls ja, in welcher Höhe? 
Falls nein, wie hoch sind die bisher abgerechneten und bezahlten Leistungen?  
 
3. Neubau des Parkhauses 
 

Ist die Baumaßnahme bereits schlußgerechnet worden? 
Falls ja, in welcher Höhe? 
Falls nein, wie hoch sind die bisher abgerechneten und bezahlten Leistungen? 
 
 
 
 
 
 



4. Kosten für die Vertretung der Gemeinde gegenüber  Auftragnehmern im  
    Zusammenhang mit dem geplanten Rathaus-Neubau 
 

In welcher Höhe sind von der Kanzlei Dombert Rechtsanwälte und der von ihr 
hinzugezogenen Kanzlei Ignor & Partner GbR Honorare und sonstige Kosten für die 
Vertretung der Gemeinde gegenüber Auftragnehmern im  Zusammenhang mit dem 
geplanten Rathaus-Neubau abgerechnet worden? 
  
Ist der bisher von der GV (mehrheitlich) beschlossenen Kostenrahmen für die 
Rechtsvertretung in dieser Angelegenheit auskömmlich oder eine weitere Erhöhung 
erforderlich? 
 
5. Projekt „FairLeben“ 
 

In welcher Höhe sind Kosten für die Erarbeitung der vier Einzelmaßnahmen 
zur Beantragung von Fördermitteln angefallen? 
 
Auf welche Höhe beläuft sich diesbezüglich allein der Anteil der Fa. utility 
competence berlin GmbH? 
 
6. Staatsanwaltliche Ermittlungen 
 

Wird neben dem Bürgermeister Ortwin Baier, dem stellvertretenden Bürgermeister  
Jörg Sonntag  auch gegen die stellvertretende Bürgermeisterin, Jutta Sachtleben 
seitens der Schwerpunktstaatsanwaltschaft für Korruption ermittelt? 
 
 

 
 
 
gez. 
Matthias Stefke  


